

École des Chartreux

40, rue du Champ Chardon 92130 Issy Les Moulineaux

Le 11 février 2010

Bulletin d'informations de la classe de Cycle 3

NOTRE PREMIER NUMERO!



Depuis le temps que nous l'attendions, le premier journal de la classe des CE2/CM1 vient de sortir. Nous allons vous faire partager la vie quotidienne de notre classe: les fêtes, les sorties, les activités...

Nous espérons que la lecture de ce journal vous plaira...

La classe de CE2/CM1

Le petit Chaperon Rouge

Au mois d'Octobre, chaque CM1 a écrit son histoire du Petit Chaperon Rouge...

Nous avons commencé par lire d'autres versions de ce conte que le maître nous a proposées. Nous avons expliqué en quoi c'était différent ou pareil que le conte de Charles Perrault.

Puis, nous avons écrit notre propre conte du Petit Chaperon Rouge. Dans la première semaine de Janvier, nous sommes allés les lire aux élèves de la classe de Moyenne/grande sections.

Emma

Sommaire

Notre premier numéro!	р1
Le sapin de Noël	р1
Le Petit Chaperon Rouge	р1
Le sport	p2
Une journée d'école	p2
La BCD	p2
Le roman policier	p3
L'étude	p3
La remise des livrets	p3
Rappel aux parents	p3

Le sapin de Noël

Mardi 15 décembre, dans la classe des CE2/CM1, est arrivé le sapin de Noël. Nous l'avons décoré avec du rouge et de l'argenté. Emma avait apporté son stylo qui chantait : "we wish you a merry

Christmas..."



Le maître nous avait appris d'autres chants en anglais pour l'occasion. Ensuite, nous avons parlé de la Légende de Noël et de personnages comme Saint Nicolas et le père Fouettard...Il nous manque juste l'étoile.

Victoria

Le sport

Tous les jeudis, nous faisons du sport. Au premier trimestre, nous avons fait du ping-pong. Hervé nous a appris à servir et nous avons fait quelques petits matchs. Moi, j'ai été très content de battre une fois Théodore qui fait du pingpong. Pour apprendre à jouer, Hervé nous fait faire des jeux : par exemple, on se met l'un derrière l'autre, on sert et on tourne le plus rapidement possible pour renvoyer la balle.

Alexandre



La BCD

Toutes les semaines, nous allons dans la BCD. On y lit des livres (ceux que l'on veut), et on y fait des recherches suivant ce que l'on travaille en classe. On peut même emprunter des livres. La BCD, se trouve au premier étage juste à coté de notre classe. Les livres y sont rangés par catégories et dans l'ordre alphabétique.

Ignace



Une journée d'école

Le matin, nous devons être en classe à 9 heures. Et si tu arrives après 9h30 le mardi, c'est tant pis, t'as raté la piscine!

Une fois entré dans la classe, après l'appel, le maître nous dit « au travail ! ». A partir de ce moment, on fait du français, des maths, de l'histoire de la géographie... Heureusement, de temps en temps, il y a des récrés. A midi, nous mangeons presque tous à la cantine et nous faisons des activités avec les animateurs.



Le Lundi, on a une maîtresse qui s'appelle Delphine, et avec elle, on fait la même chose qu'avec le maître...Sinon, ça va.

Théodore



Bulletin d'informations de la classe de cycle 3 Page 3

Le roman policier

Les élèves de CE2/CM1 ont commencé à écrire un roman policier. En décembre, nous avons commencé à lire des romans policiers et à comprendre comment c'est écrit. Nos histoires auront un point commun : un élève a disparu.

Sofiane

La remise des livrets

Horreur à l'école des Chartreux. Le maître et la maîtresse vont donner les livrets aux parents! C'est horrible, que va-t-il m'arriver? Ils ouvrent les livrets: Ah! ah! ah! Oui, j'ai eu de bonnes appréciations. Trop bien. En fait, mes parents étaient contents.

Talia



Nous n'avons plus piscine. La séance est remplacée par EPS. Il faut donc amener aussi le mardi

- 1. Tenue de sport
- 2. Chaussures de sport

Depuis la semaine dernière les ateliers HTS ont changé : ceux qui faisaient cuisine le mardi, font sport le jeudi et vice versa.

L'étude

Je vais tous les jours à l'étude sauf le jeudi. On est dans la classe 3. Quand on a du mal à faire le travail que le maître demande, la maîtresse nous aide et nous dit comment faire l'exercice. Quand on a fini, on peut jouer.

Toussaint



Voilà, ainsi se termine le premier numéro du journal de la classe. Il a été écrit et mis en page (presque) par les élèves de la classe. Tous n'ont pas écrit d'article, mais ceux qui ne l'ont pas fait le feront au prochain numéro qui sera édité à la fin du mois de mars.

O.C